

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACION DE ASENTAMIENTO**

**“LAS FLORES DE ANDALUCIA”, CHIRILAGUA, SAN MIGUEL.**

**02 DE FEBRERO DE 2005**

VAMOS A TENER QUE PEDIRLE AL ALCALDE DE CHIRILAGUA QUE NOS DE LA FORMULA DE LA BARRA QUE TIENE, VAMOS A SOLICITARSELA.

QUISIERA PRIMERO AGRADECER A DON MANUEL CHAVEZ, PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ANDALUCIA. TUVE LA OCASIÓN AYER EN LA CUMBRE DE PRESIDENTES EN HONDURAS, DE CONOCER AL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ANDALUCIA, CON QUIENES PLATICAMOS UN POCO ACERCA DEL TRABAJO EN ESE SECTOR DE ESPAÑA Y ADEMÁS ME INVITO A IR A ANDALUCIA, LO CUAL SERIA EL TERCER VIAJE EN MI VIDA QUE HAGO EN UNA REGION DEL SUR DE ESPAÑA, MUY LINDA POR CIERTO.

QUIERO INICIAR MI INTERVENCIÓN DE ESTA MAÑANA, DANDO GRACIAS AL CREADOR POR QUE LA TRAGEDIA QUE VIVIERON LOS HABITANTES DE ESTA ZONA DEL ORIENTE DEL PAÍS A FINALES DE 1998, YA ES COSA DEL PASADO.

ME COMPLACE COMPARTIR CON USTEDES ESTE DÍA DE FIESTA, YA QUE LA ESPERANZA DE LOS RESIDENTES DE ESTA ZONA, ESTA SIENDO RENOVADA A TRAVÉS DE LA INAUGURACIÓN DE DECENAS DE VIVIENDAS, QUE SIGNIFICAN MUCHÍSIMO PARA LAS NECESIDADES QUE AFRONTA NUESTRO PAÍS.

AQUÍ LOS BENEFICIADOS DIRECTOS SON LOS MIEMBROS DE 278 FAMILIAS QUE FUERON AFECTADAS POR EL HURACÁN MITCH A FINALES DEL 1998, Y QUE CUENTAN DESDE HOY, NO SOLO CON UN TECHO DIGNO Y SEGURO, SINO TAMBIÉN CON INFRAESTRUCTURA SOCIAL Y RECREATIVA BÁSICA QUE LES AYUDARA A TENER UN FUTURO CON MEJORES OPORTUNIDADES.

LAS VIVIENDAS DE INTERÉS SOCIAL QUE HOY INAUGURAMOS, HAN SIDO DOTADAS CON SERVICIOS DE AGUA POTABLE, AGUAS NEGRAS Y ENERGÍA ELÉCTRICA, PERO ADEMÁS, LA COMUNIDAD EN SU CONJUNTO, CUENTA CON ESCUELA, CASA COMUNAL, BIBLIOTECA, PLAZA PUBLICA Y CAMPO DE FÚTBOL.

SIN EMBARGO LA LABOR COMO DECIA EL PRESIDENTE CHAVEZ, NO CONCLUYE AQUÍ, ESTAS VIVIENDAS Y LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL QUE LAS RODEA, SON LA SEMILLA PARA QUE LOS BENEFICIADOS, USTEDES AMIGOS DEL CANTÓN EL CUOCO, LOGREN UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA, PUESTO QUE SOBRE ESTO QUE HOY RECIBEN, HABRÁ QUE



EDIFICAR UNA FAMILIA CON TODOS LOS MEDIOS BÁSICOS PARA LOGRAR LAS MEJORES POSIBILIDADES.

LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS RECONOCER, LA COOPERACIÓN APORTADA POR LA JUNTA DE ANDALUCÍA, QUE EN COORDINACIÓN CON DIFERENTES ORGANISMOS Y MINISTERIOS DEL GOBIERNO DE NUESTRO PAÍS, COMO FISDL, FONAVIPO, MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, LA ALCALDÍA DE CHIRILAGUA, Y EMPRESARIOS DE ANDALUCIA, HAN HECHO POSIBLE LA EJECUCIÓN DE ESTE PROYECTO.

ES IMPORTANTE QUE TODO EL PAÍS CONOZCA EL ORIGEN DE ESTA VALIOSA COOPERACIÓN, QUE NACE EN MARZO DE 1997, CUANDO SE SUSCRIBIÓ EN SEVILLA, ESPAÑA UN MEMORANDO DE ENTENDIMIENTO ENTRE LA JUNTA DE ANDALUCÍA Y EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE EL SALVADOR, PARA LA EJECUCIÓN DE PROGRAMAS DE NECESIDADES, DE AYUDA DE EMERGENCIAS, REHABILITACIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DE LA ZONAS DAÑADAS A CONSECUENCIA DEL HURACÁN.

DE ESTE CONVENIO SALIO FAVORECIDO EL PROYECTO, BAUTIZADO COMO “LAS FLORES DE ANDALUCÍA”, QUE CON SU EJECUCIÓN PERMITE A ESTAS FAMILIAS, QUE SE DEDICAN A LAS ACTIVIDADES DE LA PESCA Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS AL TURISMO, DESARROLLARSE EN ZONAS SEGURAS E INMEDIATAS A SU FUENTE DE EMPLEO.

TODO ESTO SE COMPLEMENTA CON LA INAUGURACIÓN DE UN CENTRO PESQUERO DOTADO DE LA TECNOLOGÍA MODERNA, PARA LA CONSERVACIÓN Y VENTA DEL PESCADO. EL CENTRO FORMA PARTE DEL PLAN DE DESARROLLO 2002-2005 DE LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA EN EL ORIENTE DE NUESTRO PAÍS.

LO QUE SE PRETENDE CON EL FUNCIONAMIENTO DE ESTE CENTRO DE ACOPIO QUE ESTAMOS A PUNTO DE VISITAR, ES MEJORAR LAS CONDICIONES DE TRABAJO DE LOS PESCADORES DEL ASENTAMIENTO, CON UN ESPACIO PARA EL DESEMBARCO, OTRA PARA EL PROCESAMIENTO DEL PESCADO, UN ALMACÉN PARA LOS MOTORES DE LOS BARCOS, OTRO PARA LOS APEROS DE PESCA Y UN TERCERO PARA LOS INSUMOS.

AMIGOS Y AMIGAS DEL CANTÓN EL CUCO, LAS OPORTUNIDADES PARA TODOS ESTÁN LLEGANDO CON LA AYUDA DEL GOBIERNO CENTRAL Y DE LOS COOPERANTES INTERNACIONALES COMO LA JUNTA DE ANDALUCÍA. DE AQUÍ EN ADELANTE USTEDES DEBERAN FORJAR EL FUTURO DE SUS FAMILIAS, EL FUTURO DE SUS HIJOS Y EL DE LA COMUNIDAD.

EL GOBIERNO QUE PRESIDIO ESTA HACIENDO LO QUE ESTA A SU ALCANCE. DESDE HACE OCHO MESES NOS DECLARAMOS CERCANOS A LA GENTE Y COMPROMETIDOS CON LA EJECUCIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES, TRAS LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO



GENERAL DE LA NACIÓN, SE VAN A EVIDENCIAR AUN MAS, EN TODOS LOS RINCONES DEL PAIS.

EN ESTE CORTO PERIODO, HEMOS DEMOSTRADO TODA NUESTRA VOLUNTAD DE ESCUCHAR, DE DIALOGAR, DE CUMPLIR Y DE HECHO HEMOS CUMPLIDO LAS PRINCIPALES PROMESAS QUE HICIMOS A CIENTOS DE MILES DE SALVADOREÑOS, QUE CONFIARON EN SU PRESIDENTE CUANDO ERA CANDIDATO.

POR EJEMPLO ESTAMOS CUMPLIENDO NUESTRA PROMESA DE HACER DE ESTE PERIODO DE GOBIERNO O EL QUINQUENIO DEL AGRO. Y EN EFECTO, HEMOS RELANZADO EL CULTIVO DEL ALGODÓN, HEMOS INICIADO CON EFECTIVIDAD EL PROGRAMA DE INTERCAMBIO DE SEMILLA MEJORADA Y OBTENIDO UNA BUENA COSECHA DE GRANOS BÁSICOS.

ADEMÁS, LA SEMANA PASADA REALIZAMOS EL LANZAMIENTO DE LA POLÍTICA AGROPECUARIA Y AGROINDUSTRIAL, QUE INCLUYE 136 MEDIDAS A TOMAR EN TODOS LOS SUBSECTORES COMO EL DE LA CAFICULTURA, CAÑA DE AZÚCAR, ALGODÓN, GRANOS BÁSICOS, PESCA Y FOMENTO DE ESPECIES MENORES, ENTRE OTROS.

EN ASPECTOS RELACIONADOS CON LA SALUD, LOGRAMOS LA APROBACIÓN Y ENTRADA EN VIGENCIA DEL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD (FOSALUD), QUE DARÁ MAS OPORTUNIDADES DE ATENCIÓN MEDICA A QUIENES LO NECESITAN. ASÍ COMO LA AMPLIACIÓN DE LA ATENCIÓN PARA MENORES DE EDAD EN EL SEGURO SOCIAL Y EL HOSPITAL BLOOM.

EN MATERIA DE SEGURIDAD, LOGRAMOS LA APROBACIÓN POR UNANIMIDAD DE LAS REFORMAS PENALES Y LA EJECUCIÓN DEL PLAN SUPER MANO DURA, QUE HA PUESTO TRAS LAS REJAS A UNOS CINCO MIL PANDILLEROS. TAMBIÉN HEMOS DESPLEGADO LA POLICÍA RURAL EN TRES DEPARTAMENTOS, POR CIERTO DEPARTAMENTOS AGRÍCOLAS MAS IMPORTANTES DEL PAIS Y PRONTO LO HAREMOS EN EL DEPARTAMENTO DE LA PAZ

COMO PARTE DE NUESTRO TRABAJO DE CERCANÍA CON TODOS LOS SALVADOREÑOS, HEMOS CREADO EL VICE MINISTERIO DE ATENCIÓN A LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, DESARROLLAMOS EL PRIMER FORO DE SALVADOREÑOS EN EL MUNDO AQUÍ EN EL PAIS Y ADEMAS, ESTAMOS TRABAJANDO EN EL PROGRAMA TEMPORAL DE PROTECCIÓN, APROBADO POR LE GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS.

NUESTROS PROYECTOS SOCIALES CONTINUARAN EJECUTÁNDOSE A LO LARGO DE LA GESTIÓN, CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS SECTORES RESPONSABLES DE LA VIDA NACIONAL Y DE NUESTROS AMIGOS, COOPERANTES DEL EXTERIOR.



LO MEJOR ESTA LLEGANDO A ESTA ZONA DE SAN MIGUEL Y LAS OPORTUNIDADES PARA TODOS, PRONTO SERÁN UNA REALIDAD.

HERMANOS DE CHILILAGUA, QUIESIERA QUE ESTA HERMANDAD ESPAÑOLA CENTROAMERICANA, HERMANDAD ESPAÑOLA SALVADOREÑA, QUE CADA DIA CRECE MAS, LA MANTENGAMOS. SIN DUDA PRESIDENTE CHAVEZ CON SU APOORTE DE LA JUNTA DE ANDALUCIA, ESTA HERMANDAD ESTA CRECIENDO; Y HOY LO DEMUESTRA CON ESTE APOORTE SIGNIFICATIVO A TODA ESTA COMUNIDAD, QUE COMO USTED LO DECIA, VAN A TENER UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS HERMANOS DE CHIRILAGUA, PRESIDENTE CHAVEZ MUCHAS GRACIAS, CUANDO HABLARON DE VENIR A CHIRILAGUA A INAUGURAR JUNTO A USTED ESTE PROYECTO, NO LO DUDE EN NINGUN MOMENTO, INCLUSO LA VICAPRESIDENTA ESTA CON NOSOTROS, DISFRUTANDO ESTE CLIMA CALIDO Y HUMEDO DE LA CIUDAD DE CHIRILAGUA,

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.